



Premier prix au Rallye Mathématiques

publié le 26/05/2019

Descriptif :

Les élèves de 3D ont participé au Rallye mathématiques Poitou-Charentes et ils ont remporté le 1er prix de la catégorie 3°. Ils partiront mercredi 5 juin après-midi à Poitiers pour la remise des prix (...)

Les élèves de 3eD ont participé au Rallye mathématiques Poitou-Charentes et ils ont remporté le 1er prix de la catégorie 3°. Ils partiront mercredi 5 juin après-midi à Poitiers pour la remise des prix.

Le Rallye Mathématique de Poitou-Charentes est une compétition entre classes complètes.

Cette année le thème était : Maths en jeu. Les élèves se sont répartis le travail et ont travaillé sur un programme de jeu de pong avec le logiciel scratch (Maïlis, Cassandra, Magalie, Nicolas, Dorian et Vincent), sur le jeu du Dobble où ils ont créé un jeu de 7 cartes (Eva, Youna, Marie, Justine, Djessira, Manon, Emmeline, Nathan, Florian, Thomas P, Corentin, Damien) et sur le jeu du Set (Louise, Lisa, Laura, Lauryne, Mellyn, Thomas R, Alexis) .

Ils ont aussi présenté le jeu d'échec et le jeu Shut the Box (Amandine M et Amandine L).

Le jour du concours, le 12 mars, en une heure ils ont fourni leurs productions, répondu à des questions sur les jeux étudiés, et cherché des problèmes mathématiques divers et variés ; là aussi se répartir le travail était gage de réussite !